



„Goliath“ (Tierheim Colmar)

DIE SCHÖNSTE ZEIT DES JAHRES?

Für uns leider nicht...



„Groover“ (Tierheim Forbach)



„Mal richtig ausspannen“... „die Seele baumeln lassen“ - für die meisten Menschen ist der jährliche Sommerurlaub tatsächlich die sprichwörtlich schönste Zeit des Jahres.

Für viele Hunde und Katzen dagegen beginnt mit dem Urlaub jedoch die schlimmste Zeit ihres Lebens. Plötzlich sind sie überflüssig und können oder wollen nicht mit in den Urlaub genommen werden. Tierpensionen sind zu teuer, Familie und Freunde wollen sich nicht kümmern - und so landen Jahr für Jahr vor allem in den Sommermonaten unzählige Hunde und Katzen in den Tierheimen. Allein in Colmar sitzen z. Zt. 300 Katzen.

Unser eingetragener deutscher Verein kämpft seit einigen Jahren um die Rettung schwer vermittelbarer Tiere, die bis dahin in den von uns betreuten Tierheimen im Elsass noch z.T. eingeschläfert werden mussten. In vielen Tierheimen in Frankreich wird dies nach wie vor praktiziert. Der Verein hilft bei der Vermittlung der Tiere und lindert somit das Hauptproblem der Tierheime, nämlich den Platzmangel. Dadurch kann dort nun größtenteils auf das Einschläfern älterer und kranker Tiere bzw. „schwieriger Hunde“ verzichtet werden.

Besonders gebeutelt ist momentan das Tierheim in Vesoul. Es mangelt an fast allem, vom Futter über Putzmaterialien bis hin zu Geldspenden, um die vielen Tierarztrechnungen zu begleichen. Aber auch die Tierheime in Colmar, Mulhouse, Forbach und Ebersheim bekommen die Auswirkungen der Ferienzeit deutlich zu spüren und gerade Futter und Geld für Tierarztrechnungen wird überall gebraucht.

Sie möchten helfen?

Das ist wundervoll. Viele von Ihnen kennen bereits unsere Weihnachtswunschbaum-Aktion. Hier ist es ganz ähnlich: Suchen Sie einfach eine Futterspende passend zu Ihrem Budget aus, bezahlen Sie an der Kasse und legen Sie die Spende auf unsere kleine „Urlaubsinsel“.

Die Aktion läuft bis Ende August. Dann werden wir gemeinsam mit dem Team vom Fressnapf Ingelheim alle Spenden ins Auto packen und dafür sorgen, dass die Spenden dort ankommen, wo sie am dringendsten benötigt werden.

Sie möchten eines unserer Tiere adoptieren?
Kontaktieren Sie uns! Wir beraten Sie gerne.
www.grenzenlose-hundehilfe.de

Vielen Dank im Namen der Tiere!



sans frontières e.v.
GRENZENLOSE HILFE FÜR TIERE

www.grenzenlose-hundehilfe.de